
P O D E R  L E G I S L A T I V O  

 

C Â M A R A  M U N I C I P A L  D E  E M B U - G U A Ç U  
G a b i n e t e  d o  V e r e a d o r  I s a i a s  C o e l h o  

 

REQUERIMENTO Nº 188/2022 
 

 

Requeiro ao Exmo. Presidente da Câmara Municipal, Vereador 

Antônio Filho Botelho – Toninho Valflor, após ouvido o Egrégio Plenário, 

nos termos do inciso VIII do artigo 147 da Resolução nº 001/91 combinado 

com o disposto no inciso XII do artigo 12 da Lei Orgânica do Município, 

que este expediente seja encaminhado à Secretaria Municipal de Segurança, 

Transportes e Mobilidade solicitando as seguintes informações: 

 

 Quantas multas foram aplicadas nos anos de 2020 e 2021?  

 

 Em relação a quantidade de multas aplicadas nos anos 

supracitados, qual percentual é advindo de estacionamento 

rotativo?  

 

 Qual o valor arrecadado em multas nos anos mencionados?  

 

 

Plenário Benedicto Roschel de Moraes, aos 28 (vinte e oito) dias 

do mês de junho de 2022. 

 

 

 

 

 

 

Isaias Coelho 

Vereador - CIDADANIA 

 

 

 

 

 

 


